



## 本村幼稚園 2月の園だより

令和6年1月31日 港区立本村幼稚園長 山崎 高志

「生活発表会」「子どもたちに身に付けさせたいしつけ10」

園長 山崎 高志



### 【生活発表会】

冬も終わる頃となりました。2月4日は立春で、暦の上では春となります。その前日2月3日は季節を分けるという意味の「節分」です。季節の分け目には、悪いもの（邪気）が現われやすいとされていて、その「悪いもの」の象徴が「鬼」なのだそうです。悪いもの（鬼）を追い払い、良いもの（福）を呼び込むために、豆まきをします。

鬼にいった豆をぶつけて、悪いものを追い出すというイメージです。

さて、この2月3日の節分に本村幼稚園では「生活発表会」を行います。ここで行う発表の中に劇「ももたろう」があります。鬼退治が共通でタイムリーな演目ですが、こちらは節分を意識したわけではありません。子どもたちは、2学期に小学校の学芸会を参観しました。そのとき、特別支援学級のお兄さん、お姉さんたちが行った「ももたろう」の劇をたいそう気に入って、「自分たちも演じたい」という流れになりました。交流活動の成果とも言えます。すでにお手本を見ているので、子どもたちの演技はなかなかのものです。本番でも、練習通りに力を発揮してくれることを期待しています。当日は、大勢の皆様にご子どもたちの集大成となる演技、演奏、歌声、そして、やる気を感じていただき、大きな拍手をいただければと思います。お待ちしております。

### 【子どもたちに身に付けさせたいしつけ10】

はと組の子どもたちの修了が近付いてきました。小学校では、今月「新一年生保護者会」を行います。小学校入学までにぜひ次のことをご家庭でも意識するとよいです。

- ① 朝、おはようと挨拶し、「はい」と相手に聞こえる声で返事ができる。
- ② 朝食をしっかりと食べ、排便、手洗いの習慣を付ける。
- ③ 鉛筆・箸が正しく持てる。
- ④ 履物、椅子などをそろえる。
- ⑤ いろいろな運動遊具に挑戦できる。
- ⑥ 順番を待つなどの集団のルールが守れる。
- ⑦ 人に迷惑をかけない
- ⑧ 絵本が好きで、自分から楽しんで読める。
- ⑨ ゲームを1日30分以内でやめることができる。
- ⑩ 早寝、早起き